

« Pôle Nord et Pôle Sud.
Splendeur des glaces et changement climatique. »

EXPOSÉ SUR L'EXPÉDITION AU PRINTEMPS 2017 EN ANTARCTIQUE À BORD DU BRISE-GLACE « ACADEMIC TRECHNIKOV » ACE



Par *Frederik Paulsen*

Consul Général Honoraire
de la Fédération de Russie à Lausanne

25 septembre 2018, à 18h00,
Aula du Palais de Rumine, place de la Riponne 6,
1005 Lausanne



Consulat Général Honoraire
de la Fédération de
Russie à Lausanne

Association culturelle
du Baïkal au Léman



Docteur Frederik Paulsen,

Consul général honoraire de la Fédération de Russie à Lausanne, est un homme d'affaire accompli, académicien, explorateur et philanthrope. En Russie, il est d'abord connu comme un explorateur polaire déterminé. Il a reçu des mains du Président Vladimir Poutine la prestigieuse décoration de l'ordre de l'Amitié pour sa participation active à l'expédition de plongée à bord d'un mini sous-marin au fond de l'Océan Arctique en août 2007. Le Dr Paulsen nourrit depuis toujours un intérêt scientifique et historique majeur pour l'exploration polaire : il est l'une des rares personnes à s'être rendu aux huit pôles de la planète (y compris le pôle d'inaccessibilité relative et le pôle magnétique en Arctique et Antarctique). Ses activités philanthropiques s'étendent des îles de la Géorgie du Sud à la Russie, de l'Allemagne au Royaume du Bhoutan. Il a reçu de nombreux prix nationaux et autres distinctions.